

# はまっ子ランドだより

2021年  
1月号



NPO 法人 荏田南はまっ子ランド

TEL/FAX 045 (941) 2185

E-mail: hamakkoland@aioros.ocn.ne.jp (変更連絡用) 発行日: 2020年12月17日

<https://hamakkoland.com/>

主任 横手 美枝子

日頃より荏田南はまっ子ランドの運営にご協力いただき心より感謝申し上げます。

先日、当クラブ関係者に新型コロナウイルスの感染者が確認され1日のみはまっ子ランドを閉所させていただきます。

保健所の調査により濃厚接触者なしとの報告を受け、市・区と協議の上10日から再開することが出来ました。利用者の皆様にはご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。今後活動場所の消毒や職員の健康確認などよりいっそう感染拡大防止に努めてまいりますので宜しくお願い申し上げます。

この間、多くの保護者の皆様から温かい励ましやお気遣いのお言葉をたくさんいただきました。人は一人では生きていけないとよく言いますが、今回その言葉の意味が実感として胸に沁みてきました。本当にありがとうございました。

子どもから見たスタッフ! (スタッフのイメージをイラストにしてみました!)



アンデミルミル  
PICTO  
マフラー編み

かんたんに  
編めますよ。



編みたい色の毛糸を持参して、マフラー編みが始まりました。フワフワのマフラーが、すでに続々完成しています。女の子に人気ですが、男の子もぜひ挑戦してみてくださいね!(^\_^)-☆

みんなで編むと楽しいね。

12/2スタート! 2月末までやってます。



# 1月の予定



日	曜日	予 定
12/2～2月末		アンデミルミル de マフラーづくり
21	木	<b>囲碁教室</b> 16時から参加の人は全員お迎えが必要です
14	木	<b>荏田高校バレーボール教室</b>
冬休みの はまっ子開所		12/28(月)、 1/4(月)、5(火) ※区分2とスポット利用のみ

## 1月の一斉下校最終時間

**1年生 16:00**  
**2年生以上 16:00**

**以降はお迎えが必要です**



## 1月のプログラム



<b>アンデミルミル de マフラーづくり</b>	出席票のみ 希望者のみ	費用 なし 各自、毛糸を ご用意下さい
<p>日程：先月に引き続き実施します。～2月末まで</p> <p>毎年恒例のマフラーづくりが12月2日よりスタートしています！ 好きな色の毛糸でマフラーを作りましょう。区分1の方は参加する日にちが少ないので、2月までに仕上げられるよう、頑張って作ってくださいね！</p>		
<p>持ち物：毛糸玉 2-3玉を袋に入れてお持ちください。極太、並太くらいの伸びる毛糸が編みやすいです。細い毛糸、伸びない毛糸は編みにくいです。袋には記名をお願いします。</p>		

<b>第7回 囲碁教室</b>	申し込み 終了 登録児童のみ参加できます	費用 なし
このプログラムは日本棋院のご協力を得て行っています		
日にち 1月21日(木)	時間 ① 15:00～15:55 ② 16:00～16:55	
<p>一斉下校最終時間が16:00ですので②に参加の方は<b>全員お迎えが必要</b>になります。</p> <p>① ②のコースの入れ替えは出来ません。</p> <p>対局の結果を記録しますので、<b>囲碁ノート</b>を忘れずに持ってきてくださいね！</p>		

<b>荏田高校バレーボール教室</b>	区分2及び区分1の2年生、スポット利用の方のみ参加できます。	費用 なし
日にち 1月14日(木)	時間 16:00～16:55	場所：小学校体育館
<p>大人気のバレーボール教室。久しぶりの開催となります。少人数にて行います。</p> <p>注：<b>全員お迎えが必要</b>となります。17時のお迎え時、昇降口前の机に受付表を出しますのでご記入ください。お子さんの引き渡しは受け付け順になります。必ず保護者様ご本人がご記入をお願いします。<b>ズボン</b>など運動の出来る服装で来てください。水筒を持参してください</p>		





# MERRY CHRISTMAS

## 工作教室



クリスマス工作を4日間にわたって行いました。4日間で86人の子どもたちが参加してくれて、キラキラモールやモコモコモールを使ってリースを作り、自分の好きなように、リボンやベル、松ぼっくりやプレゼントを飾り付けし、かわいいクリスマスリースが、たくさん出来上がりました。子どもたちも最初は、クリスマスがまだ一か月も先のことでピンときてない様子でしたが、みんなでワイワイ楽しくリースを作っていくうちに、気分もすっかり盛り上がってきたようでした。そしてみんな大事そうに持って帰って行きました。(\*^^\*)



## きらきら レジンアクセサリー教室(3年生以上) 12/10, 16, 18



レジンアクセサリー作りに参加申し込み頂きありがとうございました。少人数制でじっくり製作できました。自分だけのアクセサリー、みんなちゃんと愛用してくれてますね。嬉しいです!(\*^v^)

## 今月の作品



着せ替え 『鬼滅の刃』



イラスト 振り袖

## はまっ子日記

ある日、意気揚々と賞状を手にとって来た1年生のAくん。それは100人に挨拶ができたことを、褒めたたえた賞状でした。「校長先生の部屋に行ってきた!」「校長先生からもらったんだ!」賞状を私の目の前に押し出してくるので、受け取って少し大きめの声で、読み上げてみました。Aくんは満足そうに聞いていて、最後は頭をペコッと下げてから、再び私から受け取りました。

「魂がぬけてしまったぐらいに嬉しすぎる!」「うれしいからこんなにぐるぐる回っても、ぜんぜん目が回らないよ!」と、いろんな言葉でその嬉しさを伝えてきます。お家の方に、その嬉しさを伝える前に、はまっ子で存分に、友達やスタッフに伝えきった感じでした。(笑)

きょう一日、すごく笑ったこと、ちょっと悲しかったこと、などなど、お家に持って帰る前に、はまっ子で話していく子どもたちです。いつもいろいろ聞かせてくれてありがとう。

みんな来年も元気で! よろしくね!(\*^^\*)v

